

EN
BREF

FOOTBALL

Yakin veut
une base de
«6-7 joueurs»

La tournée américaine de la Suisse donne l'occasion à Murat Yakin de trouver l'ossature de son équipe. Après la victoire contre le Mexique samedi (4-2), le sélectionneur a dit vouloir trouver une base plutôt qu'un onze type. «J'aimerais avoir trouvé 6-7 joueurs qui formeront la base de l'équipe», a déclaré Murat Yakin, en faisant référence aux qualifications de la Coupe du monde 2026 qui débiteront en septembre.

Le Bâlois estime que l'incertitude liée à la période des transferts et les préparations tronquées qui peuvent en résulter l'empêchent de plancher dès maintenant sur une équipe type qui affronterait le Kosovo à Bâle le 5 septembre. Cette nuit (2 h/ heure suisse), la Suisse affronte les Etats-Unis à Nashville. **ATS**

FOOTBALL

Yann Sommer
a un nouveau
coach à l'Inter

L'Inter Milan a trouvé son nouvel entraîneur. Six jours après le départ-surprise de Simone Inzaghi qui a cédé aux avances du club saoudien d'Al-Hilal et son contrat mirobolant de 50 millions d'euros sur deux saisons, le vice-champion d'Europe 2025 a choisi l'ancien international roumain Cristian Chivu. Chivu, 44 ans, connaît bien l'Inter pour avoir porté le maillot nerazzurro de 2007 à 2014 avec en point d'orgue, le sacre en Ligue des champions en 2010 et un triplé Serie A/Coupe d'Italie/C1. **ATS**

RÉSULTATS
& CLASSEMENTFOOTBALL
DEUXIÈME LIGUE INTER
GROUPE 1

Urania GE - Signal Bernex	0-3
Concordia LS - Stade-Ls-Ouchy II	2-4
Terre - Sainte - Martigny	0-3
CS romontois - USCM	2-5
Olympique GE - Echichens	3-2
Vernier - Châtel-St-Denis	4-1
Saint-Prex - Farvigny	2-0
Pully - Colley-Bossy	3-2

CLASSEMENT

1. Saint-Prex	29	17	7	5	136	62-4558
2. Martigny	29	17	5	7	106	57-3156
3. Colley-Bossy	29	12	13	4	115	48-3249
4. Terre - Sainte	29	12	9	8	121	54-3845
5. Olympique GE	29	11	10	8	85	45-4343
6. Farvigny	29	12	7	10	94	46-4243
7. Pully	29	12	6	11	110	37-4042
8. Vernier	29	12	6	11	110	49-4142
9. Urania GE	29	11	7	11	67	41-3840
10. Bernex	29	9	10	10	146	38-4037
11. Romontois	29	10	5	14	101	57-6635
12. Concordia LS	29	9	7	13	155	54-5334
13. Echichens	29	8	9	12	144	35-4733
14. USCM	29	8	8	13	130	35-4032
15. Stade-Ls-O.	29	8	5	16	112	40-5829
16. Châtel-St-D.	29	4	5	20	81	18-6217

Julien Bonvin doit claquer un gros chrono pour Tokyo

ATHLÉTISME Le Sierrois devra améliorer son record personnel sur 400 mètres haies s'il veut obtenir son billet pour les Mondiaux sans devoir miser sur le «ranking» pour être repêché.

PAR CHRISTOPHE SPAHR

Son chrono à Rehlingen - 49''21, quatrième temps sur 400 mètres haies - lors du 60e meeting de printemps, n'a rien d'exceptionnel pour lui qui a couru en 48''59 l'été passé. Il traduit toutefois sa régularité depuis le début de la saison. En trois courses, Julien Bonvin a systématiquement tourné autour des 49 secondes. Il a couru 48''95 à Langenthal, 49''04 à Bruxelles et 49''21 à Rehlingen. «Ce sont de bonnes courses même s'il n'y a rien d'incroyable non plus», ana-

“
Je n'ai plus manqué une grande compétition internationale depuis 2021.”

JULIEN BONVIN
ATHLÈTE DU CA SIERRE

Julien Bonvin a été très régulier depuis le début de la saison. KEYSTONE/JEAN-CHRISTOPHE BOTT

lyse-t-il. «Deux fois, j'ai dû me battre avec les conditions climatiques. A Rehlingen, il y avait beaucoup de vent, tourbillonnant. Ces chronos me mettent toutefois en confiance pour la suite de la saison.»

Un peu plus agressif
au départ

Ces deux prochaines semaines, il mettra l'accent sur ses examens scolaires avant de prendre normalement la direction de Madrid pour les championnats d'Europe par équipes, à la fin du mois. Pour lui, les choses sérieuses commenceront à partir de cette compétition et lors des deux mois suivants puisqu'il lui faut aller chercher un chrono de 48''50, synonyme de qualification directe pour les

Mondiaux de Tokyo, en septembre. Or, c'est 9 centièmes de moins que son temps de référence.

«J'ai hâte de terminer les cours et les examens pour avoir l'esprit libre et entièrement dévoué à l'athlétisme. J'ai deux semaines désormais pour transformer mon schéma de course et être un peu plus agressif. Physiquement, je suis en très bonne forme. Il faut que je m'affûte encore pour être nerveusement actif et réaliser des départs plus rapides. Si je me réfère à mon chrono à Langenthal, le meilleur de la saison, je suis à peu près 70 centièmes moins rapides au départ que lors de mon record mais je

ne termine qu'à 40 centièmes. Il y a donc une marge de progression assez sensible.»

Outre les Mondiaux par équipes, Julien Bonvin a les Mondiaux de Tokyo dans le viseur. Il s'agit de son objectif majeur, cette année. «Je n'ai plus manqué une grande compétition internationale depuis 2021», rappelle-t-il. «Je sais que j'ai ces minimas, 48''50, dans les jambes. Le niveau mondial sur 400 mètres haies est encore plus élevé qu'en 2024. C'est une surprise pour tous les spécialistes. Il faut s'attendre à ce que de nombreux athlètes parviennent à réussir cette limite. Il y aura donc moins de places au «ranking» pour être repêché.

Lore Hoffmann sur 1500 mètres

Lore Hoffmann (athle.ch) a de nouveau couru un 1500 mètres, à Rehlingen, où elle s'est classée 4e en 4'09''46. Il s'agit de sa quatrième meilleure performance chronométrique sur cette distance. C'est aussi la troisième fois qu'elle disputait un 1500 mètres, cette saison.

Mais je suis certain de pouvoir courir à ce niveau. L'objectif, c'était d'être en forme en début de saison mais sans être non plus à mon pic.»

Plus souvent à l'étranger

L'athlète du CA Sierre est conscient qu'il lui reste des étapes à franchir mais il s'en croit capable. Ces prochains mois, il cour-

ra d'ailleurs essentiellement à l'étranger afin de marquer de gros points et de se confronter à une concurrence plus relevée qui l'amènera à se rapprocher des minimas mondiaux. «A Langenthal, je me suis retrouvé très seul. Les championnats de Suisse, trois semaines avant les Mondiaux, ça reste toutefois aussi important.»

Deux records en l'espace d'une heure et demie

ATHLÉTISME A Bâle, Benjamin Savioz (CA Sion) a amélioré ses meilleures performances sur 100 mètres et 200 mètres.

Benjamin Savioz (CA Sion) n'a pas fait le déplacement de Bâle, où se déroulait le Susanne Meier Memorial, pour rien. A 16 ans, tout juste fêtés, il a d'abord battu son record personnel sur 100 m en courant en 11''17 en finale C, un chrono qui lui a valu de terminer au 2e rang derrière Sven Wäfler (11''08). C'est 7 centièmes de mieux que son temps de référence réalisé quelques jours plus tôt à Martigny, lors des championnats valaisans. «Je ne

m'y attendais pas vraiment parce que je me sentais un peu fatigué entre les séries et la finale», relève le Sédunois. «Mais j'ai réussi un bon départ et à finir encore plus vite. Mon objectif, cette saison, est de descendre sous les 11 secondes. J'aimerais réussir les limites pour les championnats d'Europe U18 en 2026. Il me faut pour cela courir en 10''90.»

Un gain de 37 centièmes

Le Sédunois n'en est pas resté

là. Une heure et demie plus tard, il a amélioré son chrono sur 200 m en courant en 23''12 malgré un vent négatif. Il efface du même coup les 23''49 réalisés trois semaines plus tôt à Alle. «Je ne pensais pas courir aussi vite. J'avais les jambes un peu lourdes, lors de l'échauffement. Mais j'ai réussi à allonger mes foulées et à conserver la même fréquence. Voilà trois jours, à Martigny, j'avais déjà couru en 22''89 mais le vent était trop favorable.»



“J'aimerais réussir les limites pour les championnats d'Europe U18 en 2026.”

BENJAMIN SAVIOZ
ATHLÈTE DU CA SION

Cette saison, il aimerait descendre sous les 23 secondes. L'objectif, d'ici l'été 2026, c'est aussi de me rapprocher des 22''40 qui constituent les minimas pour les Européens U18.»

Il revient d'une saison blanche

Cette double performance est d'autant plus rassurante, pour lui, qu'il sort d'une saison quasiment blanche, en 2024, suite à

une fracture de fatigue. Il a ainsi perdu une année alors qu'il était en pleine progression. «En début de saison, je n'arrivais pas à battre mes chronos qui dataient de l'année passée. Or, depuis quelques semaines, j'ai pu franchir un cap. Je ne doute pas que ça ira de mieux en mieux.»

Thierry Cajoux (CABV Martigny), 21 ans, a lui aussi amélioré son temps de référence sur 400 m haies. Deuxième derrière Dany Brand, il a couru en 52''01, soit 15 centièmes de mieux que son record qui datait de 2024. Voilà une semaine, il avait déjà réalisé 52''21. Samuel Coquoz (CA Vétroz) s'est classé 6e en 52''98. Sur 1500 mètres, Sophia Ritler Nele (LV Viège), 4e et Chloé Ramuz (CABV Martigny), 6e, ont battu leur chrono de référence en courant, respectivement, en 4'28''10 et 4'30''43. **CS**